



Deutsches Chorzentrum in Berlin eröffnet

In Berlin wurde am Montag (21.06.2021) das Deutsche Chorzentrum offiziell eröffnet.

Das Haus im Bezirk Neukölln soll ein Begegnungs- und Bildungszentrum für Chöre aus ganz Deutschland sein. Kulturstaatsministerin Monika Grütters sagte bei der Eröffnung, Amateurmusikvereine seien wertvolle Stützen unseres Gemeinwesens und sie verdienen gerade jetzt unsere nachhaltige politische Unterstützung. Sie verspreche sich von dem Zentrum, dass es den Kontakt der Chöre in den politischen Raum bündelt und ihnen zu größerer Sichtbarkeit im öffentlichen Bewusstsein verhilft. Die Bundesregierung hat das Zentrum mit 9,3 Millionen Euro gefördert.